



Bauherr Stadtgemeinde Braunau

Baukosten k. a.

Nutzfläche ca. 400 m²

Ursprünglich beinhaltete das Projekt im Jahr 2017 eine Nutzung des gesamten Meiereitrakts für diverse Vereine der Stadtgemeinde Braunau. Nach einer Überarbeitung im Jahr 2019 verblieben nur mehr die Fassadensanierung, die Herstellung eines Kaltlagerbereichs und die Schaffung einer Infrastruktur für mobiles Catering im Stadel.

Einen wesentlichen Aspekt dabei bildete aufgrund des denkmalgeschützten Gebäudes die Abstimmung mit dem Bundesdenkmalamt bzw. die Einhaltung der denkmalrelevanten Vorgaben. Außerdem war bei der Fassade bereits 2015 der Putz abgeschlagen worden. Es musste ein Putzsystem gefunden werden, dass auf dem vorhandenen Untergrund, der durch Salz und Feuchtigkeit belastet war, dauerhaft wäre und zum Ensemble passt.

